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Niederschrift über die 
31. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

              
Sitzungstermin: Mittwoch, den 30. Juni 2016 
Sitzungsbeginn:  17:43 Uhr 
Sitzungsende: 19:02 Uhr 
Ort, Raum:  Sitzungsraum II, Rathaus, Hauptstraße 16, 21465 Wentorf bei Hamburg_ 
 
Anwesend sind: 
Herr Dennis Zdunek   Beiratssprecher 
Herr Cedric Ketfi   2. stellv. Beiratssprecher 
Frau Annika Randzio   Beiratsmitglied 
Herr Benjamin Solovei  Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb   Beiratsmitglied 
Frau Laura Petersen   Beiratsmitglied 
Frau Rumina Galanawi  Beiratsmitglied 
Herr Mario Kramer   Verwaltung/Protokoll 
 
Gäste: 
Johannes Heidrich 
David Heidrich 
Oskar Blank 
 
TAGESORDNUNG: 

Öffentlicher Teil: 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Tagesordnungsänderung 

 
2 Niederschrift vom 25.05.2016 

 
3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 

 
4 Anfragen des Beirates an die Verwaltung 

Auswirkungen der Interimswirtschaft auf die Kinder – und Jugendarbeit, Anwort der Verwaltung 
 

5 Bericht aus dem Sachbereich Kinder und Jugendliche  
 

6 Berichte des Beirats 
 

7 Beauftragungen in die Ausschüsse 
 

8 Ortsbegehung Spielflächen langer Asper 
Rückblick 

 
9 Halbzeit Politik – Jugendliche fragen – Politiker a ntworten 

Sachstand 
 

10 HotSpot WLan in Wentorf/Casionpark/Marktfläche 
WLAN Ratzeburg Sachstand, Bericht vom Gespräch mit den Ratzeburgern 

 
11 UWW-Strategiepapier 

 
12 Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termin e 

- LOGO KuJB 
- Projektmittel KuJB 
- Jugendvollversammlung 
- 800-Jahr-Feier der Gemeinde Wentorf 2017 
- 07.-09.10.2016 9. Landesforum für Mitglieder kommunaler Kinder- und Jugendvertretungen 
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PROTOKOLL 
 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Tagesordnungsänderung 

Es wird unter TOP 12 die Beteiligung, hier Stellungnahme zum Bauvorhaben VEP 9 zugefügt. 
Alle nachfolgenden Punkte verschieben sich: 
Abstimmungsergebnis:  
7/0/0 
 

2 Niederschrift vom 25.05.2016 
Die Niederschrift wird zur Kenntnis genommen. 
 

3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 
Siehe TOP 1 
 

4 Anfragen des Beirates an die Verwaltung 
Auswirkungen der Interimswirtschaft auf die Kinder – und Jugendarbeit, Antwort der 
Verwaltung. 
Die Antwort wurde mit der Einladung versendet und auf der Sitzung nochmals verlesen. 

 
5 Bericht aus dem Sachbereich Kinder und Jugendlich e 

Am 8.6.16 fand im Rahmen der Woche der Offenen Kinder- und Jugendarbeit vom Jugendtreff 
die Aktion „das Rote Sofa“ auf dem Markplatz am Casinopark statt. Es wurde jongliert, Waffeln 
verkauft und ein Kickerturnier veranstaltet. Auf dem roten Sofa fanden Gespräche zwischen 
Mitarbeitern, Kindern, Jugendlichen, Politiker, Geschäftsleuten und Bürgern statt. 
Der Erzieher des Jugendtreffs hat zum Ende der Probezeit den Jugendtreff wieder verlassen. 

 
6 Berichte des Beirats 

Oskar Blank stellt sich und das Projekt „Demokratie Leben“ kurz vor. In diesem Rahmen ist 
das kreisweite Treffen der Kinder- und Jugendbeiräte geplant. Es wird ein Vortreffen mit 
einzelnen Delegierten aus den Beiräten verabredet, um das Beirätetreffen im September 
vorzubereiten. 

 
7 Beauftragungen in die Ausschüsse 

Entfällt, keine Entsendungen/Beauftragungen. 
 

8 Ortsbegehung Spielflächen langer Asper 
Rückblick:  
Der Kinder- und Jugendbeirat hat die bereits zwei fertig gestellten Spielplätze besichtigt. Die 
Spielplätze sind toll angelegt und mit abwechslungsreichen Spielgeräten.  

 
9 Halbzeit Politik – Jugendliche fragen – Politiker  antworten 

Sachstand: 
Aus dem Projekt soll eine Veranstaltung mit den Bürgermeisterkandidaten und den 
SchülerInnen aus den weiterführenden Schulen werden. Dennis Zdunek hat beide Schulen 
angesprochen (Emails, Telefonate). Die Gemeinschaftsschule hat nicht reagiert. Das 
Gymnasium hat die Idee aufgenommen, die Fachschaft WIPO möchte gerne mitmachen. Als 
möglichen Termin wurde der letzte Montag vor der Wahl ausgeguckt. Für die Klassen 11 soll 
der Termin verpflichtend sein, für alle anderen freiwillig. Ideal wäre zur zweiten Stunde eine 
Veranstaltung am Gymnasium, nach der großen Pause zur dritten Stunde an der GemS (wenn 
sie dann mitzieht). Dennis Zdunek spricht den Bürgermeister Herrn Heidelberg als 
Schulverband an, ob er die Kandidaten anspricht oder der KuJB es von sich aus machen 
kann. Auf die GemS soll nochmals zugegangen werden. 
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10 HotSpot WLan in Wentorf/Casionpark/Marktfläche 
WLAN Ratzeburg Sachstand, Bericht vom Gespräch mit den Ratzeburgern: 
Die Beiräte in Ratzeburg und auch Mölln haben die Aktion mit den jeweiligen Stadtwerken 
durchgeführt, die auch über die Netze verfügen. In Wentorf spricht der Beirat direkt die 
Wirtschaftsinitiative Wentorf (WIW) an. 

 
11 UWW-Strategiepapier 

Vertagt auf die nächste Sitzung. 
 

12 Stellungnahme zum Bauvorhaben VEP 9 
Der Beirat begrüßt die Aufforderung zur Stellungnahme und begutachtet die zur Verfügung 
gestellten Unterlagen. Er spricht sich dafür aus, besonderes Augenmerk auf die 
Verkehrssicherheit für Kinder und Jugendliche, hier insbesondere für die Radfahrer vor der 
Einfahrt in die Tiefgarage zu legen, da diese auch als Parkmöglichkeit für die ansässigen 
Geschäfte insbesondere REWE dient und von einem hohen Autoverkehr auszugehen ist. 
Bei der Gestaltung des vorgesehenen Spielplatzes bittet er um eine Umzäunung ggf. mit einer 
Schwingpforte, damit die Kinder nicht unbedarft auf die Fußgängerzone rennen, da hier auch 
viele Fahrradfahrer längsfahren. Ein entsprechender Beschluss soll auf der nächsten Sitzung 
gefällt werden. 
 

13 Fortschreibung Ideenpool, Ankündigungen / Termin e 
- LOGO KuJB 
- Projektmittel KuJB 
- Jugendvollversammlung 
- 800-Jahr-Feier der Gemeinde Wentorf 2017 
- 07.-09.10.2016 9. Landesforum für Mitglieder kommunaler Kinder- und 

Jugendvertretungen 
- PartizipAction 9.0 
- Jugendtreff Prisma 

 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Dennis Zdunek                                                                               f.d.R. i.A.   Mario Kramer 
Beiratssprecher             (Protokoll) 

 


